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Présents : 
 
Danielle GILET - Thierry FOUSSARD - Chantal NOURRI - Jean-Paul DEMETZ - Anilda SILORET– Jacky 
THIBAUDEAU – Emeline BOUDE – Nadine BITAUDEAU–Anne-Lise SAVARIT– Yves CHARTIER – Karine 
HENRY – Gaël DORET (invité) 
Excusés : 

Franck TENIER - Donatien GUILLET- Tatiana COLAS - Mehdi SEDDOUKI - Bruno HULAIN - Floriane 
AUGE - Gaëtan LETTIER – Serge GUIBERT – Jean- Philippe SOMMERSEIN (invité) 

 

Le quorum étant atteint, la Présidente ouvre le Conseil d’administration. 
Elle excuse les personnes absentes et a une pensée pour Gaëtan LETTIER qui vient de perdre sa mère. 
 
 
1 - Point sur les licences :  
 
Le nombre de licenciés est en hausse par rapport à la saison dernière avec 5327 licenciés. 
Pour la troisième saison consécutive, nous dépassons le record de licenciés vendéens. 
Une stagnation de licences à lieu depuis 3 semaines environ. 
En analysant ces chiffres on se rend compte que cette augmentation est significative avant tout sur les 
licences non compétitives + 92. La pratique loisir notamment. Alors que la partie compétitive stagne 
voire diminue chez les jeunes (2008-2009 garçons) 
En effet la pratique compétitive chez les adultes a tendance à stagner et à diminuer chez les jeunes. 
Une réflexion est à mener sur ce sujet. 
 

 
2 - Divers points Secrétariat :  
 
3 - Présentation du « rétro planning AG 2025 » 
 
Quelques modifications à apporter sur le rétroplanning. En effet, il faudra prévoir un Comité Directeur 
et un BD supplémentaire. 
Il faudrait prévoir un Comité Directeur supplémentaire entre maintenant et le BD du 17 mars. 
 
 
4 - Présentation et validation du budget prévisionnel 2025 (et suite de la procédure pour validation 
par les clubs) 
 
Le budget prévisionnel 2025 est présenté aux membres du CA. Pour la 1ère fois il est réalisé sur l’année 
civile et non plus sur l’année sportive. 
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Ce budget a été effectué avec le réalisé de 2023-2024. 
Il prend en compte les éventuelles baisses de subventions des collectivités territoriales au vu du 
contexte actuel. 
A noter une nette simplification dans la tarification. 
Ainsi, toutes les licences compétitives seront au même tarif (26€).  
Il en va de même pour les non compétitifs au même tarif (5€) avec en plus sur celles -ci une baisse non 
négligeable de la part Comité. Les clubs devraient donc en fonction de leur politique tarifaire retrouver 
une bouffée d’oxygène d’un point de vue financier. 
Cela représentera un gain de 8000€ pour les clubs. 
En plus des facturations licences, tout au long de l’année sportive (1er, 2ème et 3ème tiers + reliquats), il 
n’y aura plus que deux factures de réalisées dans la saison : 

- L’une concernant les frais techniques (3€ par licence) 
- L’autre pour les frais administratifs (1.40 € par licence) 

Ce nouveau calcul amènera une diminution de 8,7% de la facturation aux clubs. 
Le budget prévisionnel 2025 est validé par le CA et sera présenté lors de l’AG de juin aux clubs. 
Des X banners seront offerts aux clubs pour la promotion du hand lors des forums des associations. 
 
5 - Présentation et validation du Règlement Intérieur Professionnel du Comité : 
 
Le Règlement Intérieur professionnel est présenté au CA et est adopté à l’unanimité.  
Il faudra cependant le faire valider à Axel qui est salarié du Comité. 
 
6 - Election au CA du CDOS, pour la prochaine olympiade, du représentant du Comité 
 
Jacky THIBAUDEAU souhaite repartir pour un nouveau mandat au CA du CDOS et présente donc sa 
candidature. 
La candidature est adoptée à l’unanimité. 
 
7 - Point sur Axel NEAU : 
 
Axel a fait évoluer l’animation de nos réseaux sociaux depuis son arrivée. Communication plus jeune, 
plus dynamique. La présence sur Instagram y est plus forte. Il a refondu tout le site internet qui devrait 
être mis en ligne très prochainement.  
Il travaille sur différents points et notamment sur le marketing. Il doit rencontrer prochainement les 
responsables d’un parc ‘attraction vendéen pour une offre de partenariat. Il donne toute satisfaction. 
Un point étape a été fait avec Thierry. Axel souhaite apprendre et a besoin d’un cahier des charges 
précis. Il va au niveau marketing essayer de faire évoluer une offre de O’Fun Park. 
La décision de renouveler son alternance sera prise courant mars. 
 
8 - Pouvoir à l’AG offert aux clubs non compétitifs + Ile d’Yeu : validation de la proposition du BD. 
Le BD propose de donner la gratuité du pouvoir à l’AG des clubs n’ayant pas d’équipes inscrites en 
championnat et également à l’Ile d’Yeu vu ses difficultés de déplacement (souvent obligé d’avoir 
recours à l’hôtel, location de véhicule, …). 
Après débat, il est adopté que l’Ile d’Yeu aura gratuité de pouvoir et annulation de l’amende. 
Il est estimé que les clubs non compétitifs n’ayant pas de soucis de déplacement auront gratuité de 
pouvoir mais s’ils ne font pas l’effort d’avoir un pouvoir, il y aura amende. 
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9 - BEACH HAND : Intercomités 2025  
 
Le CA valide l’avis d’Anilda SILORET responsable de la Commission Technique qui pense qu’il est trop 
prématuré de se lancer dans l’aventure Beach hand au vu des multiples activités du Comité sur la 
période des mois d’avril, mai et juin pour nos CTF et notamment Thomas. 
 
 
10 - Grands stades 2025 et suivants : 
 
Concernant les Grands Stades 2025, La date est passée du 3 au x5 juin.  
A ce jour très peu d’écoles sont inscrites ce qui représente environ 250 enfants. Cela vaut-il le coup de 
faire les Grands Stades cette année ? 
Une relance a été faite auprès des écoles. Un point sera fait après le 28 février. 
Les écoles publiques ne seront pas présentes car en parallèle, l’USEP propose une initiation. Le Comité 
pour l’occasion a investi dans des petits ballons qui seront offerts lors de différents tournois. Le projet 
concernant l’avenir des grands stades en Vendée va démarrer assez rapidement dans les prochaines 
semaines. 
 
11 - Tour des commissions : 
 
 

- Commission Sportive : 
- Championnats : 

La deuxième phase de championnat jeune a débuté, avec le lot des accessions en région pour nos 7 
équipes vendéennes. 
A savoir : 
U19 : AIZENAY 1 / C. Ferrière* Pays des Essarts/ C. Dompierre* Vie et Yon   
U17 : ST Louis Chavagnes en Paillers 1 / Challans Nov Handball  
U16 : C. PVHB*Pays Haut Bocage/ HBC Dompierrois 
U15 : C. USHB/ Pays du Haut Bocage / Le Poiré Bellevigny VHB 
 
Forfait de la convention des U19 THAC/SEC2 
 

- Coupes : 
Le tirage du prochain tour de coupe a été réalisé et il se déroulera le 22/23 février 2025. 
Les appels à candidature pour l'organisation des 1/4 et 1/2 finales ont été envoyés aux clubs. 
Nous avons eu le retour de Herminois, Montaigu (1/4, 1/2 jeunes et séniors), la Ferriere 1/4 séniors 
et 1/2 jeunes), Aizenay était intéressé mais pas de retour pour le moment. Nous avons encore un peu 
de temps avant le deadline. 
A noter, la décision de la commission que la coupe U19 se joue avec la coupe sénior et ceci pour 2 
raisons ; la première étant de ne pas surcharger encore la coupe jeunes (déjà 6 matchs sur 1 journée) 
et la seconde de bénéficier du vivier des arbitres des séniors pour nos coupes U19. 
 

- WE de lancement stop aux Incivilités : 
Je n'ai pu être présent ce WE là mais je pense que cela s’est globalement bien passé. A noter, le souci 
sur la rencontre U15F entre le THAC et HBC Fontenay... 
 

- Match à huit clos sur le même WE de Luçon a été supervisé par Karine. 
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- Commission Technique : 
 

Il y aura le week-end du 18-19 avril les Intercomités garçons et filles à Chavagnes en Paillers. 
La sélection féminie vendéenne y sera représentée. 
L’équipe garçon ne s’étant pas qualifiée sera représentée par 3 joueurs dans l’équipe territoriale 
menée par le Comité 44.  
La sélection vendéenne garçons ne participera donc pas au tournoi Trophée des Comités. 
Le 5 mars, le Comité a affrété deux bus pour emmener ses SSS voir deux matchs des Interpoles à 
Bouguenais. Il sera demandé une participation financière de 5€ par jeune. 
 

- Commission arbitrage : 
Les formations initiales ont été effectuées sur le début de saison sportive. 
D’autres formations sont à venir notamment en mars. 
Pour les T3G, 7 arbitres vendéens sont promouvables. 
A noter que Louis SOULLARD continue son ascension et se voit récompensé en étant nommé avec son 
binôme sur les Interpoles masculins. 
Il faudrait inciter les clubs à faire des formations pour les accompagnateurs des jeunes arbitres. 
 
12 – Questions diverses 
 
Des rollups vont être achetés pour les clubs afin que ces derniers puissent avoir des supports de 
communication lors de leur forum des associations. Il faudra par rapport à l’ébauche faite par Axel y 
rajouter les adresses mails standardisées. 
Une proposition a été faite au Comité par le Nantes Handball Féminin pour un partenariat à hauteur 
de 5000 € en achats de places pour la D2 féminine pour la saison 2025-2026 qui irait à destination des 
SSS et des clubs. Le CA valide par 10 voix pour et 1 contre cette proposition 

 

 

Fin séance à 21h30 

  


